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Bahia promoveu ontem (18)
um encontro presencial, no
Restaurante Casa do Comér-
cio, em Salvador, tendo como
palestrante o vice-governador
João Leão (PP). O evento con-
tou com as presenças do pre-
sidente Tribuna, Walter Pi-
nheiro, da Fecomércio, Carlos
Andrade, a ex-secretária de
Educação, Anaci Paim, o titu-
lar da SEMIT, Samuel Araújo,
o deputado estadual Jurandir
Oliveira, o presidente da
Bahia Pesca, Marcelo Olivei-
ra,  associados do Rotary ,
além de diretores e associa-

om objetivo de ana-
lisar os projetos que
estão em anda-
mento no Estado, o
Rotary Club da

LARISSA NUNES
ESTAGIÁRIA

dos do R.C.Bahia.
Dentre os temas discuti-

dos, Leão apresentou as
grandes obras e projetos
estruturantes para o desen-
volvimento do Estado, como
Ferrovia Oeste-Leste (Fiol),
mineração, polo
agroindustrial e bioenergético
do Meio São Francisco e Pon-
te Salvador-Itaparica que terá
12,4 km de extensão, investi-
mento de R$ 5,4 bilhões e
estima-se a geração de 7 mil
empregos durante a constru-
ção.

“A ponte Salvador –
Itaparica ainda não foi inicia-
da por conta da pandemia.
Não podemos deixar 7 mil
pessoas trabalhando num
canteiro de obras sem as se-
guranças sanitárias deseja-
das. Isso seria uma concen-
tração muito grande de traba-
lhadores e o nosso governo

tem muita responsabilidade
em não aglomerar nesse
momento. Em função da
Covid-19, a Bahia caiu nos
índices de contaminação, po-
rém temos que ficar atentos
a esse comportamento devi-
do a nova cepa, mas a previ-
são do inicio das obras está
para 15 de novembro, quan-
do pretendemos bater a pri-
meira estaca.” Ainda sobre a
questão de infraestrutura,
Leão falou sobre a FIOL- Fer-
rovia de Integração Oeste/
Leste (trecho entre Ilhéus/BA
e Caetité/BA). ”

Para Walter Pinheiro,
“rotariano, baiano e amigo do
vice-governador João Leão,
fico feliz com a iniciativa do
Rotary em aqui trazê-lo, para
falar de bons projetos para o
nosso estado. Leão é um ci-
dadão que eu tenho um pra-
zer de conhecer a algumas

décadas e sei dos grandes
serviços por ele prestados na
Bahia. Um bom
pernambucano, mas que veio
 para projetar o município de
 Lauro de Freitas, cidades do
oeste baiano como Barreiras,
Barra e Luís Eduardo Maga-
lhães. Agora temos a Ponte

Durante a 25ª Sessão
Ordinária da 19ª Legislatura,
na tarde de ontem, os verea-
dores que discursaram fize-
ram registros sobre entrega
de casas em Fazendas
Coutos, tramitação do Plano
Municipal de Cultura, ato con-
tra a Reforma Administrativa,
violência urbana e domésti-
ca, Projeto Iluminação Nosso
Bairro, recriação da Secreta-
ria Municipal de Esportes,
dentre outros assuntos. Os
trabalhos foram conduzidos
de forma semipresencial, a
partir do Plenário Cosme de
Farias, pelo presidente da
Câmara Municipal, vereador
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Geraldo Júnior (MDB).
Primeiro a se pronunciar,

o vereador Orlando Palhinha
(DEM) informou que acompa-
nhou o prefeito Bruno Reis na
entrega de mais de 100 ca-
sas do Projeto Morar Melhor,
em Fazendas Coutos. O co-
lega Téo Senna (PSDB) des-
tacou uma indicação de sua
autoria que pede a recriação
da Secretaria Municipal de
Esporte.

O vereador Augusto Vas-
concelos (PCdoB) defendeu
o Projeto Baleias
Soteropolitanas e denunciou
a existência de barreiras de
lixo na Baía de Todos os San-
tos, prejudicando o ambiente
marinho e a vida dessas es-
pécies. A colega do bloco de
oposição Marta Rodrigues

(PT) falou da importância da
mobilização dos servidores
públicos, na manhã desta
quarta-feira, contra a Reforma
Administrativa (PEC 32) que
tramita em Brasília.

Indignado com o aumen-
to da violência em Salvador, o
vereador Sandro Bahiense
(Patriota) informou que este-
ve no Hospital Agenor Paiva
em visita ao sargento Silva
Santos, alvejado por bandi-
dos. O militar se recupera
bem. O aumento das agres-
sões doméstica foi denunci-
ado pelo vereador Leandro
Guerrilha (PL). Ele propôs
que as mulheres sejam aten-
didas por mulheres nos ór-
gãos públicos que acolhem
as denúncias de violência.

Cultura

A tramitação na Câmara
do Plano Municipal de Cultu-
ra foi destaque das falas dos
vereadores Sílvio Humberto
(PSB) e Maria Marighella (PT).
Os parlamentares informa-
ram que a Casa deve iniciar
os debates públicos, em au-
diência, ainda neste mês. 

As ações na Bahia do
governo do presidente Jair
Bolsonaro foram ressaltadas
pelo vereador Alexandre
Aleluia (DEM). O parlamentar
afirmou que existe um pro-
cesso de desinformação no
Brasil que vai de encontro à
realidade das ações do go-
verno federal.

O sucesso do Projeto Ilu-
minando o Nosso Bairro me-
receu registro do vereador
Marcelo Maia (PMN).

Na Bahia, Lula vai visitar ALBA e se reunir com Rui Costa

O presidente do PT da
Bahia, Éden Valadares, divul-
gou ontem que a agenda de
Lula na Bahia, onde o ex-pre-
sidente estará em Salvador
nos dias 25 e 26 agosto, será
realizada seguindo todos os
protocolos de segurança sa-
nitários e sem aglomeração
devido à pandemia. A visita de
Lula, que encerra no estado
a caravana no Nordeste, está
sendo construída pela equi-
pe do Instituto Lula e as dire-
ções nacional e estadual do
PT Bahia.

“Agenda de Lula na Bahia
é sobre vacina, emprego e
combate à fome”, afirmou
Éden, em uma nota onde des-
taca que “a presença de Lula
anima nossa militância e
reacende a esperança no co-
ração do povo da gente voltar
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Os trabalhos foram conduzidos de forma semipresencial pelo presidente da Câmara

ter governo de verdade, que
gere prosperidade e cuide da
nossa gente”. O presidente
do PT tem dialogado com os
partidos da base aliada, mo-
vimentos sociais e com o
Governo Rui Costa para defi-
nição dos formatos e lista de
presença nas agendas.

A visita de Lula ao estado
começa no dia 25 de agosto,
pela manhã, no auditório da
Assembleia Legislativa, onde
ele terá encontro com depu-
tados e lideranças dos movi-
mentos sociais sobre o com-
bate à fome e a importância
da agricultura familiar para a
Bahia e o Brasil. No mesmo
dia, no período da tarde, Lula
visitará o Cimatec, em
Camaçari, e vai dialogar com
empresários e dirigentes do
Governo sobre a retomada do
emprego e o processo de
d e s i n d u s t r i a l i z a ç ã o
aprofundado pelo Governo
Bolsonaro. No dia 26, a con-

vite do governador Rui Costa,
Lula vai conhecer a experiên-
cia das policlínicas e, à tarde,
terá um encontro com os mo-
vimentos negros da Bahia.

Éden afirmou ainda que,
por conta da pandemia, se-
rão eventos menores. “Ainda
não é o momento de Lula re-
encontrar nossa base, sua
base, que tá com tanta sau-
dade dele. Mas ficamos feli-
zes com sua presença e com
os temas que ele traz à tona.
Não é uma visita eleitoral; a
agenda de Lula na Bahia é
sobre vacina, emprego e
combate à fome; é sobre
reunificar e reconstruir nosso
país”.

NOVA SEDE - A nova sede
do diretório estadual na Rua
Ilhéus, 143, no Rio Vermelho,
foi inaugurada. O presidente
do PT Bahia afirmou que o
novo espaço era um compro-
misso da gestão desde que
a direção estadual assumiu,

Leão quer bater primeira
estaca da Ponte Salvador-

Itaparica em novembro

O EX-PRESI-
DENTE Lula
estará em
Salvador nos
dias 25 e 26
de agosto

A SESSÃO de ontem na Câmara foi realizada de
forma semipresencial pelo vereador Geraldo Júnior
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Salvador – Itaparica, que nun-
ca se poderá dizer que não
foi João Leão quem a colo-
cou isso pra frente”.

Já o presidente do Rotary
Club da Bahia, Marcos
Euzébio, aproveitou para de-
talhar os projetos desenvol-
vidos pelo clube e o objetivo

COM objetivo de analisar os projetos que estão em andamento no Estado, o
Rotary Club da Bahia promoveu um encontro tendo como palestrante o vice-
governador João Leão

em dezembro de 2019. “Nós
manifestamos o compromis-
so de devolver à militância do
PT, à nossa direção e aos
filiados e filiadas um lugar de
encontro, um lugar de acolhi-
mento, um lugar da militância
do PT. A gente estava em um
escritório que era a sede por
conta de uma emergência,
mas sentia muita falta de ter
a casa do PT, o lugar do PT”.

O senador Jaques
Wagner, que participou da
inauguração na semana pas-
sada, parabenizou o empe-
nho e dedicação do diretório
de preparar um novo lugar
para a militância. “Quero de-
sejar que a casa esquente
porque as paredes já abri-
ram. Quando eu disse que eu
espero que esquente é por-
que a sede só vale o que acon-
tece dentro. É um ano impor-
tante e eu espero que a gente
consiga atrair mais pesso-
as”, afirmou o senador.

da entidade diante dessas
ações. “O Rotary Club é uma
instituição que não tem fins
lucrativos, sendo o R.C. Bahia
 um dos grandes clubes do
Brasil. Por isso, convidamos
o vice-governador João Leão
para aqui falar  sobre ‘A Bahia
do Amanhã’”.

Rui diz que recorrerá ao STF para Bahia ter mais vacinas

O governador da Bahia,
Rui Costa (PT), disse ontem
que vai recorrer ao Supremo
Tribunal Federal (STF) contra
a distribuição desigual feita
pelo Ministério da Saúde das
vacinas contra a Covid-19.

“Vamos ingressar no STF
solicitando que a Justiça faça
o Ministério da Saúde corrigir
essa perseguição contra os
baianos. Nós recebemos 900
mil doses a menos de vaci-
na, porque o correto, o padrão
do SUS, é dividir conforme a
população de cada cidade e
cada estado. A vacina deve ser
distribuída proporcionalmen-
te às populações de estados
e municípios. O próprio minis-

tério reconhece que a Bahia
recebeu 900 mil doses a me-
nos. Portanto, já enviamos
várias correspondências co-
brando. E eu pedi à Procura-
doria Geral do Estado que
prepare uma ação no STF, no
sentido de que uma ação ju-
dicial obrigue o Ministério da
Saúde a cessar com essa
discriminação e enviar as 900
mil doses que estão faltan-
do. Tudo que eles pregam é
ódio, violência, o que vai na
contramão do cuidado com
as pessoas”, declarou Rui,
em entrevista à rádio Metró-
pole.

Nesta semana, o minis-
tro Ricardo Lewandowski, do
Supremo Tribunal Federal
(STF),  determinou que o go-
verno federal assegure ao es-
tado de São Paulo a remes-

sa das vacinas necessárias
à imunização complementar
de quem já tomou a primeira
dose da vacina.

O ministro atendeu em
parte a um pedido do gover-
nador de São Paulo, João
Dória (PSDB), que acionou o
Supremo para voltar a rece-
ber a quantidade de vacinas
contra a doença que era des-
tinada ao estado antes de
uma modificação feita no re-
passe dos imunizantes no
começo de agosto.

Segundo procuradores
de São Paulo que assinaram
a ação, a adoção desses no-
vos critérios de distribuição já
retirou de São Paulo, “de for-
ma imediata e descabida”,
228 mil doses da vacina da
Pfizer. O Ministério da Saúde
nega que a mudança de cri-
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tério represente prejuízo para
o estado. Na decisão,
Ricardo Lewandowski res-
saltou que a previsibilidade e
a continuidade da entrega de
imunizantes são requisitos
cruciais para que a execução
da política de vacinação seja
adequada.

“De início, observo que a
previsibilidade e a continuida-
de da entrega das doses de
vacinas contra a Covid-19 são
fundamentais para a adequa-
da execução das políticas de
imunização empreendidas
pelos entes federados, as
quais contemplam a divulga-
ção antecipada dos calendá-
rios de vacinação, sempre
acompanhada com grande
expectativa pela população
local”, escreveu o ministro do
STF.
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